



## PAN busca establecer Alerta de Violencia contra Niños y Adolescentes

El grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa de reformas para crear la Alerta de Violencia contra Niñas, Niños y Adolescentes con mecanismos de respuesta inmediata para atender, sancionar y erradicar la violencia infantil. La propuesta presentada por la legisladora Mariana Gómez del Campo y suscrita por los diputados federales de Acción Nacional prevé la coordinación entre autoridades federales, estatales y municipales para garantizar la vida, la integridad, la libertad, la seguridad y el acceso a la justicia para los menores.

<https://www.milenio.com/politica/pan-busca-establecer-alerta-violencia-ninos-adolescentes>